

## IPLを使用した、新しいドライアイ治療が可能になりました！

眼には、マイボーム腺という、油を分泌する腺があり、まつ毛の根本の近くから分泌された油は涙の表面を覆い、涙液の蒸発を防いでいます。このマイボーム腺の機能がうまくいかないことを、マイボーム腺機能不全といい、ドライアイ、目の違和感や不快感を引き起こします。

この、マイボーム腺機能不全によるドライアイ症状に対して、目を温める温罨法や、点眼薬による治療が行われておりましたが、IPLという光を照射する治療が症状の改善に効果的であると注目されるようになりました。当院でも7月よりレミナス社のM22IPLシステムによる治療が可能になりました。

### IPLの治療方法

1. 診察、検査にて治療の適応があるかどうかを判断、説明します。
2. 予約日に来院いただき、メイクや日焼け止めを落とします。
3. 専用のアイシールドをして冷却用のジェルを照射部に塗布し、こめかみから、眼の下の部位に光を照射します。
4. ジェルをふき取り、日焼け止めを塗ります。



IPLは自由診療で、1回5800円で行っております。  
1回で改善する場合がありますが、4回ほど行って効果が出る方もいらっしゃいます。  
また、すべてのドライアイに効くわけではありません。  
IPL治療について詳しくお知りになりたい方はお気軽にご相談ください。

### 編集者より一言

クリニック通信を5月から初めて、今回で4回目となりました。皆さまに楽しんでいただければ嬉しいです。また、「こんなことが知りたい！」などリクエストがございましたら是非おっしゃってください！今年の夏はコロナウイルスのため、花火大会等も中止となり、少し寂しい夏になりますが、そのぶんお家時間を楽しみたいですね！我が家は自宅でプールや手持ち花火をやってみようと思います。楽しい夏をお過ごしください。



### HPIにてスタッフブログも更新中です！

[morishita-eye.jugem.jp](http://morishita-eye.jugem.jp)



### 8月休診のお知らせ

お盆休みのため、受付時間を下記のとおり変更させていただきます。ご迷惑をお掛け致しますが、よろしくお願いいたします。

8月13日(木)より  
8月16日(日)まで休診

